

LA GUERRA COMERCIAL Y LAS ORGANIZACIONES MUNDIALES

Docto. Javier Rossi



Capítulo 1

Las Organizaciones mundiales que están constituidas por más de 100 países para «conservar» la paz, para comenzar relaciones mutuas de desarrollo social y económico entre otros países, solamente están en el mundo para seguir sosteniendo el poder de los países imperiales, ya que a un que vos seas parte de estas Organizaciones, tu poder de voto es nulo, ya que el poder del veto es ejercido solamente por 5 miembros de la ONU (China, Francia, Rusia, Reino Unido y Estados Unidos).

Hoy la economía mundial ya no se fija en la ONU ni en ningún tratado, esto es una realidad, hoy las organizaciones mundiales solo están para hacer ruido más que solucionar los problemas, ya que hoy los ojos del mundo económico y social (tratados también) están encima de la guerra económica desatada por los Estados Unidos (participantes la Unión Europea) y China (participantes Rusia, Corea del Norte, países del medio oriente).

Desde que existe el mundo, siempre se dividió entre imperios, en donde nadie los pudo detener, solo el tiempo hizo justicia, hoy pasa exactamente lo mismo. Mientras que los Estados Unidos y China se disputan el monopolio del mercado y de la moneda mundial, los países del tercer mundo estaremos atados a sus decisiones, ya que todo los tratados que nosotros tomemos o realicemos con los otros países hermanos (países del tercer mundo) estaremos en plena relación con las decisiones que tomen estos países imperiales, ya que hoy nuestro país Argentina, no tiene un poder Nacional suficiente para disputar autonomía frente a los países potencias,

Argentina sigue siendo un país periférico en este sistema global, dependiente de los países centrales.

Hoy todos los países que están disputando el poder mundial (con sus organizaciones y tratados) tuvieron y tienen un Estado presente que defiende sus interés nacionales, protege su autonomía y pudieron llevar a cabo un proceso de industrialización que les permitió romper las cadenas de periferia.

Estados Unidos con la guerra de La Guerra de Secesión donde sale victorioso el Norte (sector industrial). Inglaterra en la Época Isabelina, fue aquí donde Inglaterra comienza a proteger su industria, como la seda y la lana como también sus pequeñas industrias, en este momento el Estado se comienza adueñarse de las tierras de las iglesias y de las que no estaban en uso para entregárselas a familias poderosas o venderlas para que produzcan en esa tierra, donde mas podemos ver el modelo de

industrialización fue en la plena revolución industrial.

Luego tenemos Alemania con el proceso de Bismarck con el pacto Zollverein de la mano de Friedrich list. En China el proyecto de industrialización comenzó con Sun Yat-sen , luego lo siguió Mao Tse-tung y fue finalizado por los otros partidos que le siguieron luego, hoy en el mundo una empresa manejada por el Estado se llama Corporación Nacional de Petróleo de China, es una empresa estatal hegemónica en el mundo controlada por el Estado Chino.

Hoy algunos de estos países imparten al mundo, la idea de que los países para que comiencen un proceso de desarrollo tiene que adoptar la ideología Neoliberalismo, y que gracias a la idea hegemónica Neoliberal y aceptando créditos de Organizamos Internacionales, los países no desarrollados van a poder tener un bienestar nacional conforme a sus características, pero la historia de sus Naciones dice otra cosa, ellos también manejan la historia a su manera para que los países periféricos sigan siendo subordinados a sus intereses y no tengan un mínimo de poder para decidir en el poder mundial globalizado.

Ya que tenemos este panorama mundial, en que espacio entran las organizaciones mundiales, que papel están jugando en esta disputa mundial?, Argentina en esta disputa mundial, podrá tener una gran oportunidad para poder industrializarse? Argentina podrá construir un poder estatal para que luego a futuro pueda tener decisiones claves con un perfil Nacional?

Esta guerra económica todavía no tiene fecha de caducidad, al parecer recién ahora se está construyendo las alianzas entre los países, a la Nación Argentina lo apura el tiempo para llevar a cabo este proceso de industrialización, deberá también tomar posiciones al respecto, con quien comenzara a vincularse o tal vez tomara una posición neutral, aun que no lo creamos, ya que los países Imperialistas siempre tocaran la puerta de tu casa, sea por las buenas o por las malas.